

BERITA TERBARU

LX Internasional Adakan Audiensi dengan Universitas Negeri Padang

Fernando Yudistira - PADANG.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 7, 2022 - 18:08



PADANG-Dalam upaya mencetak talenta digital Indonesia melalui pembelajaran Coding tingkat sekolah dan perguruan tinggi, tim Learning X (LX) melalui Dinas Pendidikan Sumatera Barat hadir di Universitas Negeri Padang untuk memperkenalkan program-program edukasi terutama dalam pembelajaran coding.

Kegiatan audiensi ini dihadiri oleh Wakil Rektor 4 UNP, Prof. Dr. Yasri, MS,

Kepala Pusat Pengembangan Pembelajaran, Dr. Nofrion, M.Pd, Kepala UPT. Layanan Internasional, Rusnardi Rahmat, ST., MT, Ph.D.Eng., Koordinator Humas dan Kerjasama UNP, Novri Elvida, M.Pd, dosen coding UNP serta ketua dan marketing LX, perwakilan dari Dinas Pendidikan Sumbar, senior advisor aksata, dan direktur Aksata, Rabu (7/12/2022) bertempat di Ruang Sidang Rektor.

Pada kesempatan ini, Wakil Rektor IV UNP, Prof. Dr. Yasri, MS menyambut baik dan mengapresiasi kedatangan tim dari Dinas Pendidikan dan LX Internasional di UNP. Kedatangan LX Internasional di UNP akan memberikan peluang kerja sama kedepannya terutama dalam program coding dari LX Internasional.

Wakil Rektor IV juga memaparkan bahwa coding merupakan mata kuliah umum bagi mahasiswa UNP. Kemajuan teknologi yang semakin berkembang, menuntut mahasiswa saat ini untuk mampu memahami coding. "Melalui dengan adanya kerja sama ini nantinya akan banyak hal akan kita kolaborasi antara UNP dengan LX Internasional terutama dalam mempersiapkan sumber daya manusia digital yang siap bersaing di Industri nasional maupun internasional," ujar Wakil Rektor IV dalam sambutannya.

Kepala Bidang Guru dan Tenaga Kependidikan (GTK) Dinas Pendidikan Sumatera Barat, Suindra, S.Pd., M.M. mewakili Kepala Dinas Pendidikan Sumatera Barat menyampaikan bahwa program ini didukung secara penuh oleh Gubernur Sumatera Barat dan menjadi program satuan pendidikan Dinas Pendidikan Sumatera Barat serta kemitraan dengan perguruan tinggi dengan target program melakukan pemerataan pendidikan coding di Sumatera Barat.

Dalam paparannya, Kepala Learning X (LX), Mr. J.K menyampaikan bahwa kedatangan tim LX Internasional (eks Perusahaan LG Korea Selatan) di UNP untuk beraudiensi mengenai kerja sama LearningX untuk mencetak talenta digital Indonesia melalui pembelajaran coding SD, SMP,SMA, SMK dan perguruan tinggi.

"Pembelajaran coding merupakan program unggulan yang maju di Korea Selatan, oleh sebab itu, kita ingin implementasi practical knowledge, industrial knowledge dalam mempersiapkan generasi masa depan yang mampu bersiang di Industri. Saat ini di Korea Selatan sebanyak 335 ribu mahasiswa sudah mempelajari progam dari LX Internasional, dan kita ingin implemantasikan di Indonesia dari sekolah hingga perguruan tinggi. Sumatera Barat merupakan area yang ingin kita kerjasama terutama dalam mengembangkan coding di kalangan Pendidikan," ujar Kepala LX Internasional. (***)